

1 沼田の観光の活性化について

ただいまの 星野 喜咲 議員のご質問にお答え申し上げます。

星野 議員がおっしゃるように、本市は多くの自然に恵まれ、たんばらスキーパークやラベンダーパーク、国指定の天然記念物である吹割の滝や老神温泉のほか、天狗の靈峰として知られる迦葉山といった多くの観光資源に加え、ブルーベリーやサクランボ、ブドウやりんごなど、年間を通じて果物狩りを楽しむことができることから、お子様からご高齢の方々まで、多くの観光客に訪れていただいております。

ご質問の「子どもが楽しめる施設や体験の場」といった施設を作る計画は現時点ではございませんが、星野 議員がおっしゃるような施設や機会を作るというご提案は、本市への観光客増加や子育て環境の充実といった面において非常に重要であると考えますので、慎重に検討させていただきたいと存じます。

現在、本市では、様々なイベントやキャンペーンを行い、観光の推

進や関係人口の創出・拡大など、地域の活性化のための事業に取り組んでいるところであり、引き続き、市民や関係する団体の皆様と連携を図り、ご意見を伺いながら観光の活性化に努めてまいりたいと考えております。

以上、申し上げまして、星野 喜咲 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。